

Berikan Jam Komandan Kepada Prajurit dan PNS, Dandim 0309/Solok Tekankan Keselamatan Anggota

JIS Sumbar - [MUNCAR.GO.WEB.ID](https://muncar.go.web.id)

Oct 24, 2022 - 16:29



SOLOK KOTA - Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok, Letnan Kolonel Arm Hendril Setiawan, SE, memberikan Jam Komandan (Jamdan) kepada seluruh Prajurit dan PNS Kodim, Senin, 24 Oktober 2022, bertempat di Lapangan Basket Makodim 0309/Solok, Kelurahan Enam Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat.

Dalam kegiatan yang digelar sebagai sarana komunikasi antara pimpinan dan anggota jajarannya, Dandim 0309/Solok mengingatkan dengan penuh penekanan kepada anggotanya yang menggunakan kendaraan bermotor agar selalu mengutamakan faktor keamanan dan keselamatan dalam berkendara guna menghindari kecelakaan lalu lintas dan hal-hal yang merugikan, baik dalam

melaksanakan dinas maupun di luar jam dinas.

"Saya ingatkan kepada anggota untuk tetap jaga faktor keamanan dalam berkendara, baik dalam melaksanakan dinas ke koramil maupun diluar jam dinas guna menghindari kecelakaan lalu lintas," ujar Letkol Hendrik penuh penekanan.

Selain itu, Jam Komandan ini digelar sebagai bentuk kepedulian Komandan terhadap Satuan dan mengetahui kondisi secara langsung para prajurit yang berada di Koramil jajaran Kodim 0309/Solok. Kegiatan ini sekaligus untuk menyampaikan arahan dan penekanan yang perlu dilaksanakan, serta mengetahui sejauh mana keberhasilan tugas-tugas Binter yang telah dilakukan di wilayah dan.

Dalam arahannya, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hrnndrik Setiawan menyampaikan kepada seluruh anggota, untuk lebih memahami peran dan tugas masing-masing. Khusus kepada Babinsa, orang nomor satu di Kodim Solok itu menginstruksikan untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, guna membantu kesulitan warga binaannya.

"Kepada seluruh anggota, khususnya para Babinsa sebagai ujung tombak Binter harus mampu melaksanakan tugas dari Komando Atas, baik program maupun non program seperti Pemberdayaan Prajurit dan Masyarakat Produktif (P3MP) serta selalu pedomani tujuh perintah harian Kasad," ungkap Dandim.

Dalam kesempatan itu, Dandim 0309/Solok juga mengimbau kepada seluruh anggota Kjajaran untuk berhati-hati dalam menggunakan media sosial, dan memberikan arahan kepada istri dan anak untuk menyaring segala informasi yang ada di media sosial.

Menghakiri arahnya Dandim juga mengingatkan kepada seluruh anggota agar laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab.

"#Awali setiap kegiatan dengan berdoa agar kita semua selalu diberikan keselamatan oleh Allah SWT, Tuhan yang maha kuasa," pungkasnya. (Amel)